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致：西貢區議會 

  鍾主席及全體委員 

於二零二零年三月三日 

西貢區議會全體會議上提出的提問 

『查詢翠林「黃橋」升降機工程的進度』 

現時將軍澳區內有不少天橋已加設升降機，然而位於將軍澳翠林邨的「黃橋」(欣林樓

與社區會堂之間的天橋)仍並無升降機，對有需要人士極為不便。相關工程已討論十多

年，但遲遲仍未展開。此外，由於屋苑人口老化問題，長者較多，對長者而言要每次

行樓梯實有點吃力，本人一直向部門要求盡快展開相關工程。路政署曾於去年八月八

日回覆指正爭取於去年招標，本年年初展開工程，惟相關工程仍未展開。故此，本人

再次查詢「黃橋」升降機相關工程進度。 

提問措辭： 

『查詢翠林「黃橋」升降機工程的進度』 

提問人： 

蔡明禧 

二零二零年二月十七日 
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